



## **SPAUAZ presente en el Congreso Anual de Capacitación y Actualización de la CONTU 2023**

Zacatecas, Zac., 11 de agosto de 2023.

Integrantes del Comité Ejecutivo del Sindicato de Personal Académico de la Universidad Autónoma de Zacatecas (SPAUAZ) 2023-2026, participaron dentro del Congreso Anual de Capacitación y Actualización de la CONTU, que se realizó del 9 al 11 de agosto en la Universidad de Guanajuato, bajo la organización de la ASPAAUG.

En el marco del congreso se impartieron dos conferencias magistrales, una de ellas por parte de la directora general de Educación Superior Universitaria (DGESUI), Dra. Carmen Enedina Rodríguez Armenta, y por el director general del Centro Federal de Conciliación y Registro Laboral, Mtro. Alfredo Domínguez Marrufo.

La secretaria general del SPAUAZ, Jenny González Arenas, acompañada por la secretaria de Deportes, Armida Concepción García; del secretario de Relaciones Exteriores y Obreras, Oswaldo Federico Perales Muñoz; y del coordinador de Prensa y Propaganda, Juan Manuel Hernández Dávila, comentó que dentro del evento se abordaron las preocupaciones principales de los sindicatos participantes, las cuales giran en torno al impacto de la reforma laboral en el trabajo universitario, así como la situación de las universidades públicas en el entorno nacional.

Asimismo, González Arenas tuvo la oportunidad de conversar con la directora general de Educación Superior Universitaria, y con el director general del Centro Federal de Conciliación y Registro Laboral, sobre la situación actual de las y los docentes de la Universidad Autónoma de Zacatecas.

La secretaria del SPAUAZ, expresó su preocupación por las diversas problemáticas y dificultades que se atraviesan en la máxima casa de estudios, mismas que subrayó, "deben analizarse para plantear soluciones que sean favorecedoras para las y los docentes universitarios".

---